

Trabajo de Compensación

Enseñanzas de los profetas vivientes.

CAPÍTULO 6 La conferencia general

La conferencia general brinda oportunidades para la renovación espiritual.

Nos comprometemos a dar oído y a apoyar a quienes sostenemos en la conferencia general.

Nuestra preparación influye en el provecho que obtenemos de la conferencia general.

El llevar a la práctica las enseñanzas de la conferencia general mejorará nuestra vida.

¿Qué palabras de esas declaraciones indican responsabilidad por nuestra parte?

¿Por qué algunas personas obtienen más fortaleza espiritual de las reuniones de la conferencia general que otras?

¿Qué puede hacer para obtener el máximo provecho de la conferencia general?

Complete la frase: Los días de la conferencia son un tiempo...

Lea la cita del presidente Howard W. Hunter (1907–1995), en la sección 6.2 del Manual del alumno

¿De qué maneras se han cumplido las palabras del presidente Hunter para ustedes?

Según Doctrina y Convenios 43:8–9; 124:144; **¿Cuáles son algunos de los propósitos de la conferencia general?**

¿Cuál es el significado de la palabra edificar?

¿De qué maneras la conferencia general ha sido una experiencia “edificante” para usted?

Nos comprometemos a dar oído y a apoyar a quienes sostenemos en la conferencia general.

Lea las palabras del presidente Gordon B. Hinckley (1910–2008), en la sección 6.5 del manual del alumno y las palabras del élder David B. Haight (1906–2004), del Cuórum de los Doce Apóstoles, en la sección 6.5 del manual del alumno.

¿Qué significa cuando levantamos la mano para sostener a nuestros líderes?

¿Qué podemos hacer para demostrar que sostenemos a nuestros líderes?

Escriba una breve declaración en la que explique la verdad que se expresa en cada uno de esos pasajes: 2 Crónicas 20:20; Mateo 10:41; Doctrina y Convenios 1:38; Doctrina y Convenios 107:22; Doctrina y Convenios 112:20

Según las palabras del presidente Henry B. Eyring, de la Primera Presidencia, en la sección 6.5 del manual del alumno ¿Qué debemos hacer después de que levantamos la mano en voto de sostenimiento en la conferencia general?

¿Qué efecto tendrán nuestras acciones en nuestros líderes?

¿Qué efecto tendrán nuestras acciones en nosotros?

Según las palabras del presidente Joseph F. Smith (1838–1918), en la sección 6.5 del manual del alumno ¿Cómo se sentía Joseph F. Smith con respecto a Brigham Young?

¿Qué efecto tuvo en el presidente Smith el dar oídos al llamado de un profeta?

Escriba sobre las bendiciones que usted o su familia hayan recibido al escuchar y apoyar a los siervos del Señor. Incluya sus propios sentimientos en cuanto a seguir a los siervos del Señor.

La forma en que se prepare para la conferencia general dependerá de cómo tiene acceso a ella. A pesar de que la forma en que reciba y escuche la conferencia general varíe, la prioridad que le dé y cómo se prepare para ella es lo que en realidad determinará el provecho que obtendrá de la conferencia general. **¿Cuáles son algunas de las prioridades diarias, semanales y mensuales de la vida para las que usted se prepara?**

¿Qué lo motiva a prepararse más para un determinado acontecimiento que para otro?

De acuerdo con las palabras del presidente Boyd K. Packer (1924–2015), del Cuórum de los Doce Apóstoles, de la sección 6.6 del manual del alumno **¿Por qué piensa que el provecho que obtengamos de la conferencia general depende más de nuestra preparación que de la preparación de los discursantes?**

En la sección 6.6 del manual del alumno lea la experiencia que relató el élder Paul V. Johnson, de los Setenta **¿de qué maneras podemos llegar a amar las palabras de los profetas y apóstoles tal como lo hace el élder Johnson?**

¿Qué fue lo que el élder Johnson nos animó a decidir?

Una vez que la conferencia general se convierta en una prioridad en nuestra vida, **¿qué prácticas nos ayudarían a prepararnos para recibir el consejo que allí se nos da?**

¿Qué es lo que a le ha resultado útil al prepararse para la conferencia general?

Lea la lista de cuatro ideas para prepararse que figuran en la sección 6.6 del manual del alumno.

La lista del manual del alumno no pretende ser completa, simplemente presenta ideas y sugerencias. **Escriba sobre las ocasiones en las que haya puesto en práctica alguna sugerencia en particular y haya experimentado un mayor progreso personal.**

Escriba su testimonio de las prácticas que hayan descubierto que resultaron exitosas.

El llevar a la práctica las enseñanzas de la conferencia general mejorará nuestra vida.

“El presidente Boyd K. Packer... tiene una pregunta que suele hacer cuando presentamos algo ante los Doce o nos exhortamos los unos a los otros. Nos mira como si estuviera diciendo: ‘¿Ya terminó?’, y luego dice al discursante... ‘¿Y entonces, qué?’.

“‘¿Y entonces, qué?’. Creo que eso es lo que el Salvador dijo a diario como un elemento inseparable de Sus enseñanzas. Los sermones y las exhortaciones de Él no eran de provecho si la vida de Sus discípulos no cambiaba” (Jeffrey R. Holland, “¿Y entonces, qué?”, Conferencia del SEI sobre el Nuevo Testamento, 8 de agosto de 2000, págs. 4–5). ¿Por qué creen que el presidente Packer pregunta: “¿Y entonces, qué?”?

¿De qué maneras puede cambiar nuestra vida debido a lo que experimentamos durante la conferencia general?

Lea Doctrina y Convenios 43:8–10 ¿de acuerdo con el versículo 8, ¿qué objetivos podrían tener los líderes de la Iglesia mientras se preparan para dirigir la palabra a los santos en la conferencia general?

De acuerdo con el versículo 9, ¿cómo debemos responder los miembros de la Iglesia a lo que oímos de nuestros líderes en la conferencia general?

De acuerdo con el versículo 10, ¿cuáles son los resultados de actuar o de no actuar de acuerdo con lo que oímos en la conferencia general?

Según las dos declaraciones que hizo el presidente Spencer W. Kimball (1895–1985) en la sección 6.8 del manual del alumno ¿Qué valor le dio el presidente Kimball al ejemplar de la conferencia de la revista Liahona?

¿Qué dijo el presidente Kimball que debíamos hacer con el ejemplar de la conferencia de la revista Liahona?

¿Qué ideas acuden a su mente al oír esas palabras del presidente Kimball?

¿Qué es lo que esas declaraciones le hacen sentir que debe hacer?

En la sección 6.8 del manual del alumno lea las palabras del presidente Ezra Taft Benson (1899–1994) y las palabras del presidente Gordon B. Hinckley (1910–2008) ¿Cuáles son algunas maneras en que la conferencia general puede guiar “nuestros pasos y nuestras palabras”?

¿Cuáles son los “resultados” que el presidente Hinckley describió que determinarán si la conferencia general es exitosa?

¿De qué manera sugiere el presidente Hinckley que midamos nuestro progreso en la vida?

¿Qué sugerencias específicas dio el presidente Hinckley para ayudarnos a poner en práctica las enseñanzas de lo que aprendemos en la conferencia general?

¿Qué beneficios reciben las familias que utilizan los ejemplares de la conferencia de la revista Liahona en sus noches de hogar y en el estudio de las Escrituras en familia?